7 Piéces
195 m?
Réf. V2575C0
1250 000 €

La Gaude

Maison a vendre (06610)
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Située a quelques minutes du village de La Gaude et du Peyron a
Saint-Jeannet, cette magnifique propriété d'environ 195 m?2 se trouve
dans un quartier résidentiel au calme absolu, offrant un cadre de vie
idyllique. Tres bien entretenue et lumineuse, elle se distingue par ses
beaux volumes. La maison comprend trois chambres, chacune avec sa
salle d'eau, dont une suite parentale de plain-pied, ainsi qu‘un
appartement indépendant de deux pieces. Le tout est implanté sur un

terrain splendidement paysagé de pres de 1 933 m2L'intérieur est

agrémenté d'une élégante cheminée et d'une grande baie a ...

Located a few minutes from the village of La Gaude and Peyron in Saint-Jeannet,
this magnificent property of approximately 195 sg.m is situated in a residential area
with absolute calm, offering an idyllic living environment. Very well maintained and
bright, it stands out for its generous spaces. The house includes three bedrooms,
each with its own bathroom, including a master suite on the ground floor, as well as
a two-room independent apartment. The entire property is set on a beautifully
landscaped plot of nearly 1,933 sg.m.The interior features an elegant fireplace and

a large sliding ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence
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